
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 福 島 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年11月26日（金） 午前10時から

午前11時までの間

開催場所 大阪府福島警察署 ５階講堂

委 員
西野会長 山口副会長 末澤委員 蓮田委員 小林委員

出 米田委員 宮川委員 原委員

席

者 署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

警 察 刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官（刑事課長代理）

広聴相談係長

１ 会長あいさつ

コロナの影響でしばらくこの協議会を開催できませんでしたが、本日、

皆様と共に開催できましたことを嬉しく思います。

昨今、コロナ禍の影響と思われる事件が多発し、また先般、愛知県で

の少年による殺傷事件も大きく報道されていました。

このような状況から、比較的安全なまちと言われておりますこの福島

区でも、いつ、何が起こってもおかしくないという状況にあると思いま

す。

本日は、署長、各部署の幹部の皆様から福島区の現状をお話していた

だけるということでこざいますが、どうぞ協議会の委員の皆様にも忌憚

のない意見を出していただき、会議を進めて行きたいと存じますのでよ

ろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

議 事 概 要 着任して８か月が経過しましたが、ご存じのとおり、前半の６か月は、

ほぼ、コロナ禍による緊急事態宣言下にありましたところ、署員ととも

に、警察力を低下させることなく何とか管内の治安を維持することがで

きました。

そして、本日、協議会を開催できたことを嬉しく思います。

本協議会で、警察に対して悪いことでも委員の皆様が声を上げていた

だくことが警察の士気を高めることになりますのでご忌憚のない意見を

よろしくお願いいたします。

３ 業務概要説明

(1) 犯罪抑止戦略官

大阪重点犯罪の犯罪発生状況について

(2) 交通課

交通事故概要について
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４ 議事

(1) カーブミラーの設置要望について

【委員】

先日、会社の近くで交通事故がありました。

見通しが悪い道路なのでカーブミラーを設置して欲しいのですが、

どこに頼めばよいですか。

【警察】

当署管内のカーブミラーを設置しているのは大阪市になります。

もちろん警察に来ていただいてもお話を伺い、警察から市の方に話

をさせていただきます。

どちらにせよ、個人で要望するより、自治会等の地区として要望さ

議 事 概 要 れる方が話が進みやすいと思います。

(2) 少年に対するスマホによる犯罪防止の指導について

【委員】

会長の挨拶にもありましたが、若年層による凶悪犯罪が発生してい

ます。

いじめ等、いろいろな要素があると思いますが、スマホにも原因が

あるのではないでしょうか。

警察として若年層に対しスマホによる犯罪の怖さを教えて欲しいと

思います。

【警察】

コロナの関係でなかなか学校へ行けませんでしたが、緊急事態宣言

が解除となり、犯罪の被害防止の観点から小・中学校に対し防犯教室

を実施していく予定ですので、その際に指導して参ります。

(3) 年末に向けて制服警察官の街頭での見せる警戒の要望について

【委員】

年末に向け慌ただしくなります。

業務概要説明の中で、交通課長から「交通事故防止のため、幹線道

路等で警察官の監視を強化する」と言う話が出ましたが、犯罪防止の

観点からも、人混みの多いところで制服警察官の姿を見せて欲しいと

思います。

【警察】

できる限り、制服警察官の街頭活動を強化するようにします。
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